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Sitzung der Gemeindevertretung Hohen Viecheln 
vom 20.09.2021

Top 4 Informationen des Bürgermeisters und Anfragen der Gemeinde-
vertreter an den Bürgermeister

Der Bürgermeister informiert über:
• einen Vor-Ort-Termin an der Bushaltestelle mit der Firma Nahbus in Hohen Vie-

cheln und die Anforderungen an eine Aufstellfläche. Einen Termindruck dafür 
gibt es nicht, geprüft wird noch eine andere Variante zu einem Weg, der auf al-
ten Karten noch eingezeichnet ist. Danach soll ein Termin mit dem Anwohner an 
der Bushaltestelle erfolgen.

• eine Beschwerde aus dem Seeadlerweg wegen einer aufgestellten Beschilde-
rung. Dabei wird festgestellt, dass der Seeadlerweg sehr eng ist, parkende Autos 
aufgrund dessen nicht möglich sind, die Straße aber an die Gemeinde nicht 
übergeben ist. Die Klärung der Beschilderung wird erst erfolgen, wenn die Straße 
an die Gemeinde übergegangen ist.

• die Sperrung des Döpeweges für den Fahrzeugverkehr ab dem Bahnübergang. 
Mit dem angrenzenden Amt muss ein Termin gemacht werden, um eine Beschil-
derung auch von der anderen Seite des Weges zu klären. 

• die stattgefundene überörtliche Rechnungsprüfung durch den Landkreis. Die Ab-
schlussbesprechung mit allen Bürgermeistern, dem Landkreis, dem Rechnungs-
prüfungsausschuss und der Verwaltung findet am 26.10.2021 in Hohen Viecheln 
statt.

• die am Samstag stattgefundene Veranstaltung im Dorfgemeinschaftshaus und 
die Verstöße gegen die Regeln zur Nutzung. Es wurde ein Feuerwerk abge-
brannt, die Musik wurde nach draußen verlegt und die Polizei war aufgrund der 
Lautstärke vor Ort. 

• den stattgefundenen Termin mit Herrn Volk zur Klärung der Möglichkeit, die 
Fläche auf der jetzt Mais wächst neben dem Gelände der Feuerwehr, ab dem 
nächsten Jahr als Blumenwiese zu nutzen.

• den Austritt aus der Wohnungsgesellschaft und welche Möglichkeiten es dazu 
gibt. Zur nächsten Sitzung der Gemeindevertretung soll ein Grundsatzbeschluss 
auf die Tagesordnung, um über die weitere Verfahrensweise zu beraten und zu 
beschließen.

Anfragen der Gemeindevertreter an den Bürgermeister:
• Herr Malzahn informiert, dass das Volleyballturnier sehr gut angenommen und 

gelaufen ist und viel Spaß gemacht hat.


